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La seduta inizia mercoledì 16 novembre 2022 alle ore 18:00. 

 GIUSEPPE SPARACIO 
Segretario Generale 

(audio assente) ...Callegarin. Lupatin. Stefani. Gottardo. Dalla Libera. Moracchiato. Boffo. 
Provenzano. 

 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Allora, scrutatori: Zambonin e Provenzano. 
 

1 Punto 1 ODG  
SURROGA DEL CONSIGLIERE DIMISSIONARIO CARRARO 
ANDREA. 

Passiamo al punto numero 1 dell'ordine del giorno: "Surroga del Consigliere dimissionario 
Carraro Andrea". 

 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Allora, Carraro ha dato le sue dimissioni per ragioni strettamente personali. Ringraziamo 
anche il Consigliere Carraro per il lavoro che ha svolto durante questi anni. Passiamo subito 
alla surroga con il Consigliere Filippo Parolin, presente in aula, che sarà immediatamente 
efficace in caso di accettazione dell'incarico da parte sua. Pertanto, Signor Parolin, accetta 
l'incarico di Consigliere Comunale e di dichiarare se ci sono ragioni di incompatibilità previste 
dal Testo Unico Enti Locali ostative allo svolgimento dell'incarico conferito? Accetta. 
Benissimo. Grazie. Il Signor Parolin accetta l'incarico e dichiara che non ci sono ragioni di 
incompatibilità previste dal Testo Unico Enti Locali ostative allo svolgimento dell'incarico 
conferito. A questo punto, preso atto che il Signor Parolin ha accettato l'incarico 
manifestando la sua volontà di svolgere l'incarico di Consigliere Comunale, ha dichiarato 
altresì che non sussistono cause ostative di ineleggibilità o incompatibilità di cui al Decreto 
Legislativo 18/08/2000 numero 267. Votiamo anche la surroga di conseguenza. 
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 VOTAZIONE 

Favorevoli? 12, unanimità. 
 

 VOTAZIONE 

Immediata eseguibilità. Favorevoli? 12, unanimità. 
 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Ecco, visto anche i voti favorevoli espressi in forma palese per alzata di mano, si dichiara il 
Consigliere Parolin eletto, eletto nella lista "Per Mestrino Agostini Sindaco", e lo invito a 
prendere posto assieme agli altri Consiglieri. Un attimo che finisco, così dopo do la parola a 
Gottardo. Ecco, visto anche che il Consigliere Carraro era anche Capogruppo del gruppo di 
maggioranza, ai sensi dell'articolo 27 comma 1 del Regolamento del Consiglio Comunale, del 
gruppo di maggioranza eletto nella lista "Per Mestrino Agostini Sindaco", comunica che il 
nuovo Capogruppo in sostituzione del Consigliere Carraro dimissionario sarà Mario Fiorindo. 
Prego, Gottardo. 

 

 NICOLA GOTTARDO 
Lista Civica Fare Comune Bano Sindaco 

Grazie, Presidente. Abbiamo chiesto la parola sostanzialmente solamente per porre un saluto 
al Consigliere Carraro Andrea, che ha svolto anche il ruolo di Capogruppo per la forza di 
maggioranza. Però diamo anche, come forza politica di opposizione e di minoranza " Fare 
Comune", il benvenuto al neo Consigliere Parolin Filippo e augurare a lui naturalmente un 
buon lavoro all'interno di questo Consiglio Comunale e tutte le condizioni per favorire un 
ottimo dialogo. 
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 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Grazie, Carraro. Prego Provenzano. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
Movimento 5 Stelle 

E' il collega Gottardo. La correggo, Presidente. Anch'io volevo unirmi come il collega Gottardo 
salutando il Consigliere Carraro e dare il benvenuto a Parolin, al Signor Parolin, con l'augurio 
che questo sia un buon inizio per tutti. Anche perché una sorta di nuova figura può portare 
sicuramente una linfa vitale diversa anche all'interno del Consiglio. Però, mi permetto 
Presidente, anche di dare a nome personale, del mio gruppo e credo a nome di tutti, il 
benvenuto a Bianca. Ci tengo particolarmente a salutare la piccola della famiglia Callegarin. 
Auguri e congratulazioni. 

 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Grazie. 
 

2 Punto 2 ODG  
COMUNICAZIONI. 

Passiamo al punto 2 all'ordine del giorno. Ci sono delle comunicazioni. 
 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Allora, comunicazioni. Sì. Assessore Piazza, mi pare che c'era una sua comunicazione. 
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 ALBERTO PIAZZA 
Assessore 

Allora, buonasera. La comunicazione riguarda un prelevamento dal fondo di riserva che finisce 
con una dotazione di €21.184 a seguito di questo prelevamento dell'importo di €10.600 che è 
dovuto come motivazione alla richiesta da parte dei Responsabili di Area in riferimento a 
maggiori spese per l'acquisto di vestiario da lavoro e dispositivi di protezione individuale per 
operai comunali. Poi, per un maggiore onere IVA, che comunque deriva dalla gestione IVA 
commerciale, quindi, dalle liquidazioni periodiche. Poi attività di supporto specialistico per 
servizi finanziari e fiscali, c'è il ripristino del capitolo in quanto nel periodo in cui la 
Responsabile dei Servizi Finanziari è rimasta a casa causa Covid abbiamo usufruito di 
competenze da parte di terzi soggetti. Poi, un maggior onere per sanificazione Covid-19 
autobus, servizio trasporto scolastico, che la normativa prevede che debba essere fatto fino 
al 31/12/2022. 

 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Grazie, Assessore Piazza. C'è una seconda comunicazione in merito alla Corte dei Conti che ha 
fatto la sua delibera e ha rilevato alcune considerazioni in merito al lavoro fatto da questa 
Amministrazione. Assessore Piazza, poteva aggiungere due parole in merito. Ah, prego 
Segretario. 

 

 GIUSEPPE SPARACIO 
Segretario Generale 

Allora, diciamo, è la deliberazione numero 160 del 2022. E' nell'ambito dei controlli da parte la 
Corte dei Conti. Voi sapete che la Corte dei Conti ha, da qualche anno, la possibilità di fare dei 
controlli collaborativi oltre ad altre attività, insomma, ai sensi dell'articolo 148-bis del Testo 
Unico degli Enti Locali. Nell'ambito in questi controlli collaborativi, il Comune di Mestrino è 
stato estratto nell'ambito di quella che è l'attività dell'esercizio 2019. Quindi, hanno 
controllato il rendiconto, hanno controllato il bilancio di previsione e hanno, diciamo, fatto 
un'istruttoria nella quale poi l'ufficio ha risposto. Di fatto, i rilievi che hanno segnalato, 
ribadisco che è un audit diciamo interno, collaborativo, quindi, loro segnalano alcune 
situazioni che hanno rilevato. Il primo rilievo è stato che hanno rilevato un lieve ritardo 
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nell'approvazione del rendiconto di gestione. Il rendiconto nel 2019 si poteva approvare entro 
il 30 giugno, il Comune di Mestrino l'ha adottato il 17 di luglio. Quindi, raccomanda per il 
futuro di osservare puntualmente i termini assegnati dal Legislatore. Rileva alcune 
incongruenze nella compilazione degli atti riguardanti la trasmissione dei dati alla BDAP. 
Raccomanda, quindi, su questo di verificare sempre l'accuratezza e la coerenza dei dati 
inseriti nonché della corretta compilazione del questionario dovendosi rappresentare in questi 
documenti dati precisi, concordati, attendibili e veritieri. Di fatto, rispetto alla certificazione del 
rendiconto e rispetto ai dati comunicati all'interno della BDAP, c'erano €30.000 in meno circa. 
Nell'istruttoria che hanno attivato a marzo ci hanno chiesto spiegazione, l'ufficio ha 
confermato che il dato corretto era quello inserito nella BDAP con questi €30.000 di 
differenza. L'altra osservazione che fanno rileva una scarsa efficacia nel recupero 
dell'evasione tributaria nelle fasi accertamento e riscossione. Raccomanda l'Ente di adottare 
ogni misura utile a implementare ulteriormente l'attività di accertamento e riscossione. 
Stiamo parlando della riscossione IMU e TARI. La percentuale di riscossione del Comune 
Mestrino è di circa il 51%. Non è una percentuale elevatissima, quindi, la Corte dei Conti ci 
chiede di migliorare. L'ufficio ha risposto, la faccio in breve, insomma, sostanzialmente che la 
maggior parte degli accertamenti arrivano alla scadenza del quinquennio nel periodo 20-31 
dicembre e, quindi, poi le riscossioni le vediamo, gli incassi li vediamo materialmente nell'anno 
successivo. Quindi, poi, alla fine del rendiconto, si vede che l'incasso è stato fatto. Poi, la Corte 
dei Conti ha ritenuto di, chiaramente, segnalare e invitare il Comune a migliorare nella 
capacità di accertamento e riscossione però non ha preso ulteriori provvedimenti. Prende atto 
dell'errata contabilizzazione della svalutazione nel conto economico, invitando l'Ente a 
rettificare il dato. Questa era un'incongruenza rispetto ai dati del bilancio consolidato di 
alcune partecipazioni del Comune. Infine, rammenta l'obbligo di pubblicazione della presente 
pronuncia ai sensi dell'articolo 31 del Decreto 33 e, infatti, questa pronuncia è stata 
pubblicata nella sezione Amministrazione Trasparente del sito in una sottosezione che si 
chiama "Organi di controllo" e, quindi, chiunque può andarsela a leggere e vedere. Poi, 
chiaramente, ha chiesto di comunicarla in Consiglio Comunale affinché tutti i Consiglieri 
fossero edotti. Comunque, i Consiglieri possono, ribadisco, come tutti i cittadini andarsela a 
vedere sul sito, scaricare, leggere e quant'altro. Questa era la comunicazione. 

 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Grazie, Segretario. 
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3 Punto 3 ODG  
APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE. 

Passiamo al punto 3: "Approvazione verbale seduta precedente". 
 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Ecco, a riguardo c'era una piccola segnalazione. A pagina 18 della trascrizione appare una 
scritta Consigliere Comunale. Non è stato nominato il Consigliere nel momento in cui il 
sottoscritto ha dato la parola al Consigliere Boffo: si tratta del Consigliere Boffo, quindi, 
chiedo che venga modificato all'interno del verbale. Se ci sono interventi. 

 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? 12. Unanimità. Eh... 12. Ho detto 12. Esatto. Quindi, 11 e 1 astenuto. Ok, grazie. Ah, 
perché... Chiedo scusa. Allora, un attimo. Ripetiamo. Favorevoli? 11. Contrari? Nessuno. Astenuti? 
2. Certo, Parolin e Dalla Libera. Si approva. 

 

4 Punto 4 ODG  
MODIFICA PROGRAMMA TRIENNALE LAVORI PUBBLICI 
2022/2024 – VARIAZIONE DI BILANCIO N. 3/2022. 

Passiamo al punto 4 all'ordine del giorno: "Modifica Programma Triennale Lavori Pubblici 
2022/2024 - Variazione di bilancio numero 3/2022". 

 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Do la parola all'Assessore Piazza. 
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 ALBERTO PIAZZA 
Assessore 

Allora, come già evidenziato nella Capigruppo, c'è stata un modifica di quelli che sono i costi, i 
prezziari e di conseguenza un adeguamento alla situazione attuale del mercato di quelli che 
sono i costi, non tanto per il primo stralcio, che rimane immutato nei valori, ma nel secondo 
stralcio della realizzazione della pista ciclabile Lissaro-Arlesega. In buona sostanza, c'è un 
adeguamento dei costi di €525.000. Tra l'altro, approfitto anche per segnalare che nella 
delibera alla pagina numero 3, dove si parla di spese di investimento esercizio 23, la 
variazione compensativa di spesa per totali €750.000 deve essere modificata in €525.000 
come da prospetto ufficiale allegato e poi anche da tutte le deliberazioni conseguenti. Visto 
l'adeguamento del Piano Triennale Opere Pubbliche, abbiamo anche collegato una variazione 
di bilancio che si esplica in una variazione sia in parte corrente che in parte in conto capitale. In 
buona sostanza, in parte corrente abbiamo preso un'integrazione al fondo di solidarietà 
comunale per €22.700. Complessivamente, questi vengono destinati a pari spesa per 
aumento posti asili nido e per trasporto alunni disabili della scuola dell'obbligo e per 
potenziamento servizio assistenza all'autonomia e alla comunicazione degli alunni disabili. Gli 
uffici preposti stanno studiando l'impiego di questi fondi a tali fini. Poi, per quanto riguarda 
sempre alla voce entrata, abbiamo un'entrata di €153.000 che registriamo che sono fondi 
PNRR che sono legati alla digitalizzazione e che spettano al Comune di Mestrino. Qui abbiamo 
Kibernetes che già sta lavorando sia per la digitalizzazione del contributo per PagoPA e 
applicazione IO, sia per contributo per la piattaforma Identità Digitale e, quindi, con 
l'integrazione con la carta identità elettronica e sia contributo per la migrazione in cloud. A 
questo, probabilmente si legherà, è in corso di valutazione, un ulteriore progetto sempre per 
rendere più fruibile quello che è il sito internet tramite degli avatar e di conseguenza cercare 
di sgravare sempre più il lavoro degli uffici, facendo in modo che quel famoso back-office, che 
poi viene fatto qui, venga fatto direttamente da casa dal cittadino che compila dei moduli, 
eccetera eccetera, che può avere degli appuntamenti già direttamente senza dover chiamare, 
ma secondo degli scadenziari, e conseguentemente poi gli uffici saranno molto più agevolati 
nell'esperire le pratiche in tempi sicuramente più brevi. Poi, abbiamo un contributo della 
Camera di Commercio per €10.250 che viene impiegato in spese per attività culturali e 
ricreative. Poi, per quanto riguarda il terzo contributo statale, garanzia continuità servizi al 
Decreto Energia, allora, intanto sgombero subito il campo. Non è un contributo che viene dato 
esclusivamente legato all'aumento delle utenze del Comune di Mestrino, nel senso che il 
Comune di Mestrino ha subìto degli aumenti anche per altri servizi causati dall'aumento delle 
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utenze di chi ci eroga il servizio; quindi, è per gli aumenti in generale che ci sono delle spese. 
Allora, noi beneficiamo ancora di un buon risparmio per quanto riguarda l'energia elettrica, 
non ancora invece per quanto riguarda l'energia gas, anche perché il gas ha subìto veramente 
delle impennate estremamente sensibili, e conseguentemente non abbiamo tutta la 
necessità di implementare i costi per utenze, tant'è che in questo caso €16.000 di questi 
€59.000 vengono impiegati per utenze. €30.000 l'Amministrazione ha deciso di destinarli 
invece a fondi per un contributo a sostegno delle famiglie per l'emergenza caro energia; 
quindi, verrà studiato un bando con il quale erogare dei contributi alle famiglie che in qualche 
maniera dimostreranno di avere avuto un grosso impegno dal punto di vista economica per il 
caro energia. Per quanto riguarda poi ulteriori entrate, abbiamo entrate da Addizionale 
Comunale IRPEF anni precedenti, anni arretrati, che si attesta intorno ai €65.000, oltre che da 
ruoli per €4.000 e altri rimborsi per recuperi per altri €4.000. Poi abbiamo un rimborso da 
assicurazioni per spese legali degli amministratori, abbiamo la polizza a tutela legale e gli 
amministratori sono stati costretti a sostenere delle spese in difesa per delle cause legate 
alle loro mansioni e, di conseguenza, abbiamo l'uscita che viene rimborsata agli 
amministratori e abbiamo l'assicurazione in voce entrata. Poi, con il surplus di quella che è 
l'entrata in spesa corrente, perché gran parte di quelle entrate hanno una destinazione ben 
precisa, perché chiaramente il fondo solidarietà trasporto alunni disabili deve essere 
impiegato a tal fine, però abbiamo delle eccedenze e tali eccedenze in buona sostanza 
vengono impiegate in manutenzioni delle scuole elementari, manutenzioni delle scuole 
medie, manutenzioni degli stabili comunali, interventi sui cimiteri sia per operazioni 
straordinarie sia perché ci sono delle infiltrazioni nel cimitero di Lissaro e, quindi, viene 
ripristinata tutta la guaina. Poi, vengono impiegati ulteriori €30.000 per manutenzione strade 
e marciapiedi, €15.000 su parchi, giardini e verde pubblico e €2.000 per aggiornamento del 
Piano di Protezione Civile. Il totale è di circa €350.000 in voce entra e €350.000 in voce spesa 
corrente. Per quanto riguarda poi invece la spesa in conto capitale, di fatto abbiamo delle 
variazioni compensative, nel senso che noi sappiamo che le spese in conto capitale noi le 
realizziamo nel momento in cui abbiamo l'incasso di oneri. L'incasso di oneri ad oggi ci ha dato 
la possibilità di iniziare determinati interventi che erano previsti nel bilancio di previsione e tali 
interventi, alcuni per motivi di priorità oppure per motivi puramente di valore economico, ci 
sono stati degli spostamenti, quindi, sono sostanzialmente delle variazioni compensative di 
voci che già avevamo previsto. Un piccolo dettaglio. Viene rifatto il ripristino della sponda di 
Via Marco. Polo. Sostanzialmente tutta quella sponda, oltre alla sistemazione proprio 
dell'alveo, in buona sostanza viene sistemata anche tutta la parte interna di sicurezza 
stradale, viene ripristinata l'illuminazione, vengono messi dei guard-rail; viene, quindi, fatto 
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un intervento complessivo che sistema completamente tutta quell'area, in modo che dopo 
non si debba, non si debbano fare ulteriori interventi. Vengono eseguiti alcuni interventi sui 
vari impianti sportivi e vengono fatti ulteriori interventi su marciapiedi, porfido, vengono 
continuati anche alcuni interventi nel lato Stefanelli, pasticceria, eccetera. Poi, alcune.. 
Vediamo se c'è qualcosa di importante da rilevare... Sì, praticamente ho detto tutto. Con un 
risparmio che abbiamo avuto rispetto a quello che avevamo stanziato sui fondi al Consorzio 
Bonifica, con quel risparmio vengono ripristinate la Caserma dei Carabinieri, ci sarà la 
sistemazione esterna del nuovo modulo terzo tempo per le scuole elementari e altri piccoli 
interventi. Ecco, questa tendenzialmente è la variazione di bilancio che, dal punto di vista della 
spesa corrente, abbiamo l'implementazione di diversi capitoli; per quanto riguarda la spesa in 
conto capitale, di fatto, utilizziamo l'incasso degli oneri per fare ciò che già avevamo previsto 
di fare. 

 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Grazie, Assessore Piazza. Ci sono interventi? Prego, Boffo. 
 

 GIORDANO BOFFO 
Lista Civica Fare Comune Bano Sindaco 

Niente. Non ho sentito parlare specificamente di una segnalazione che ho fatto all'Assessore 
Lonigo quasi un anno fa. Ma è da due anni che una zona industriale di Mestrino fronte strada 
è senza gli ultimi due palloni, hanno sostituito le plafoniere e non hanno mai funzionato. 
Allora, questi cittadini che pagano le tasse al Comune di Mestrino avranno il diritto dopo due 
anni ad avere un cambiamento. Se hanno cambiato con l'intervento le plafoniere e non hanno 
visto che non funziona dovremmo guardare bene dov'è interrotto, le ultime due. Parlo di 
fronte alla Volkswagen, nel verso verso il Seresin. Due anni che non c'è luce. Questi hanno 
ragione di dirmelo, e io ho fatto segnalazione all'Assessore competente, c'era da fare un 
intervento, mi diceva, col Consorzio di Bonifica ma lì si dovrà fare un intervento di fare uno 
scavo e collegare gli altri due palloni. Questi pali che non funzionano sono due, non sono 
venti. Allora, io non ho sentito specificamente però vi chiedo di fare... Questo cittadino e 
queste fabbriche me l'hanno chiesto a grande voce. Grazie. 
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 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Grazie, Boffo. Assessore Piazza. 
 

 ALBERTO PIAZZA 
Assessore 

Ho appena detto appunto che quando verranno fatti questi lavori, che adesso partono, parte 
anche tutta la parte di illuminazione. 

 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Prego, Gottardo. 
 

 NICOLA GOTTARDO 
Lista Civica Fare Comune Bano Sindaco 

Grazie, Presidente. E' mio solito sempre ringraziare l'Assessore Piazza perché anche nella 
Conferenza Capigruppo si è dimostrato persona veramente molto professionale e attenta. Ho 
rilevato come, nella lettura della documentazione che ci arriva naturalmente all'ordine del 
giorno nei Consigli Comunali, le scritture che devono essere naturalmente molto sintetiche 
molto spesso ci possono tra virgolette dare un'interpretazione che è veramente fuorviante. In 
occasione della Capigruppo, almeno per quanto riguarda, per esempio, l'investimento 
dell'esercizio 2022, la spesa di investimento, quelle frasi che tralasciavano tra virgolette un 
pensiero sono state diciamo ben svolte diciamo dal nostro Assessore. Quindi, lo ringrazio 
anche in sede di Consiglio Comunale. Però qui in Consiglio Comunale siamo qui ad analizzare, 
è vero, una variante al bilancio che, se dovessi tra virgolette da Consigliere andare a spulciare 
ogni singolo dettaglio potrei dire: sì, posso anche pienamente concordare su tutte quante 
queste spese, sia nella parte corrente e anche nella parte di spese di investimento, e posso 
essere tranquillamente diciamo partecipe della vostra scelta, però c'è un aspetto politico un 
attimino più complesso. Infatti, la variante al bilancio, la variazione al bilancio non è un atto 
contabile semplice o scontato, è un qualcosa piuttosto complesso perché, al suo interno, 
pesano delle scelte politiche, tra l’altro, che arrivano a fine mandato amministrativo, dove la 
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prossima campagna compagine chiamata ad amministrare a Mestrino dovrà inevitabilmente 
diciamo fare le proprie valutazioni o compiere o prendersi carico di quanto è già stato diciamo 
definito. Politicamente questo, voglio dire, ha una sua rilevanza. Poi, potrebbe essere, la 
variazione al bilancio che approviamo questa sera, e uso il condizionale, l'ultima variazione al 
bilancio 2022. Potrebbe, ho usato il condizionale. Però mi dà sempre ragione per dire: se è 
l'ultima tra virgolette su cui e sulla quale posso lavorare in una direzione, perché ho degli 
obiettivi, questo è il momento. Con questo atto l'Ente, tra l'altro, è già in grado, attraverso ma 
anche il controllo della Responsabile d'Area ai Servizi Economici e il controllo del Revisore dei 
Conti, orientativamente di ipotizzare anche quello che potrebbe essere, ipotizzare, un avanzo 
di bilancio 2022, perché gli strumenti che abbiamo adesso, contabili, ci mettono anche nelle 
condizioni di dire: vabbè, il Comune di Mestrino storicamente ha un avanzo di bilancio, su 
questo posso costruire quella che potrebbe essere la mia previsione per l'anno successivo. 
Già questo è il periodo diciamo per fare un piccolo, un primo passaggio. Ma perché 
comunichiamo questa complessità di questa variazione? In oggetto alla delibera, risulta il 
titolo "Modifica Programma Triennale Lavori Pubblici 2022/2024", quindi, variazione al 
bilancio 3/2022. Discutiamo in primis di un'opera pubblica che i Consiglieri della lista civica 
"Fare Comune" qui presenti, molto attenti al territorio, hanno sostenuto in tutti e due i 
passaggi in Consiglio Comunale. Cioè, non hanno avuto dubbi nel sostenere l'opera pubblica. 
La rilevanza di questa opera pubblica per il sottoscritto, che risiede nella frazione, e tutti i 
servizi, che naturalmente sono diciamo nella frazione del Lissaro e siti anche nel capoluogo, 
sono accessibili attraverso la sicurezza di un passaggio tra virgolette in sicurezza. Nella 
seduta di Consiglio Comunale del 18 maggio 2021, quindi, poco più di un anno fa, abbiamo 
approvato lo studio di fattibilità tecnico economica della pista ciclopedonabile congiungente le 
frazioni di Lissaro ed Arlesega, da realizzarsi in due stralci per l'importo di €1.150.000 nella 
annualità 2022 e di €950.000 nel 2023, per un totale orientativo di €2.100.000. È bene anche 
precisare che, in origine, il quadro economico di tale opera pubblica è stato relazionato in data 
marzo 2020 a firma del progettista Ingegnere Damiano Zandonà per un importo complessivo 
dei lavori, parliamo dei lavori, quindi, extra tutta quella che è la parte diciamo oneri, eccetera, 
di €1.780.000. Quindi, il dato che abbiamo riferito anche a quello che potrebbe essere il 
prezzario è un prezziario riferito al 2023, pre-pandemia comunque. Ora, l'aggiornamento al 
prezziario regionale Veneto costituisce corretto punto di riferimento, porta il costo aggiornato 
del quadro economico dell'opera per la realizzazione del secondo stralcio, già inserito nella 
programmazione 2023, a €1.475.000. Quindi, una maggiorazione di €525.000. Non è, 
dunque, l'ho detto anche nella Capogruppo, una passeggiata: è una cifra abbastanza 
importante. E' chiaro, è dovuto a un aumento generale delle materie prime, dei costi anche 
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generali della manodopera e di altri servizi, ma comporta naturalmente che per il suo 
finanziamento noi dobbiamo, in questo momento attraverso questa variazione al bilancio, 
andare, uso un termine, l'ho virgolettato, a prendere risorse di investimento che inizialmente 
erano previste per un'altra opera pubblica. Cioè, dobbiamo fare questo intervento. Quale 
operazione viene messa in campo, appunto? Si riduce l'intervento straordinario, perché viene 
utilizzato proprio questo termine, intervento straordinario, previsto nel 2023, di 
consolidamento statico per recupero ex Municipio. Quindi, quando parlo di straordinarietà, e 
naturalmente anche leggo l'urgenza, mi chiedo sulla base di cosa adesso in questo momento 
posso andare a prendere una parte della cifra destinata a questo investimento quasi a 
pensare che non ci sia più l'urgenza di un intervento in questo momento, intervento stesso 
quest'ultimo, ex Municipio, facente parte di un più ampio intervento, con richiesta di 
contributo statale con fondo bandi rigenerazione urbana PNRR, la cui domanda è stata 
ammessa ma non finanziata. Quindi, questo cosa comporta? Riassumendo. Torno ancora 
indietro di un po' di tempo. Che ad aprile 2022 viene approvato lo schema di convenzione tra i 
Comuni di Mestrino e Veggiano per partecipare al bando rigenerazione urbana, e la domanda, 
appunto, è stata messa ma non finanziata, e ci troviamo ora nella condizione di dover a sua 
volta finanziarie l'intervento pubblico attraverso altre operazioni di alienazione, come da 
bilancio di previsione. L'opera pubblica della pista ciclabile ciclopedonabile Lissaro-Arlesega 
deve necessariamente essere portata a termine, necessariamente, non ci sono dubbi, 
naturalmente finanziata attraverso questa manovra, con costi sensibilmente aumentati, però 
anche qui io chiedo se si poteva magari solo anche minimamente pensare se si poteva 
accedere ad un mutuo, a tassi di interesse sicuramente agevolati attraverso la Cassa Depositi 
e Prestiti, senza andare a toccare quello che è l'aspetto che invece è stato toccato attraverso 
questa variazione al bilancio. Considerazioni politiche. C'è un'altra opera pubblica che 
definisco importante, che è la nuova palestra delle scuole medie di secondo grado, che ancora 
naturalmente è ferma, probabilmente sono subentrati degli intoppi, eccetera, ma i tempi 
naturalmente sono stati probabilmente posticipati, e, quindi, arrivando un po' alla conclusione 
di quello che potrebbe un po' un passaggio politico, tante opere pubbliche progettate, e 
dunque inserite nel Documento Unico di Programmazione, che la prossima Amministrazione 
dovrà necessariamente portare anche a termine. Mi auguro che siate anche voi, e che quindi 
vi prendete anche la responsabilità, ma, qualora non lo foste, qualcun altro si trova tra 
virgolette una partita aperta. Una variazione al bilancio che al photo finish deve 
necessariamente coprire economicamente il secondo stralcio appunto di questa pista 
ciclopedonabile Arlesega-Lissaro, una serie di progettualità sicuramente di grande utilità al 
paese, non vi è dubbio, condensate però in un periodo molto stretto di vostra 
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amministrazione. Allora, se in un recente passato le precedenti Amministrazioni non avevano, 
li chiamiamo sogni, non avevano alcun sogno nel cassetto, e si è pensato solo ed 
esclusivamente ad estinguere i mutui anche attraverso parte di avanzi di bilancio, la vostra 
visione diametralmente opposta ha generato molti sogni nel cassetto sui quali possiamo 
anche condividere pienamente progettualità, visibilità, ma con risorse, e lo sappiamo bene, 
con risorse proprie dell'Ente molto spesso insufficienti. E lo sapete bene anche voi. 
Naturalmente siamo qui seduti da molti anni, alcuni di noi, e l'avanzo di bilancio non si scosta 
da cifre molto modeste, non ci permettono di fare qualcosa che vorremmo tanto fare, quei 
famosi sogni. Operazioni di... Sabbiamo continuato però, avete continuato, a fare operazioni a 
spot di alienazione naturalmente nel nostro territorio. Rilevo un particolare. Il richiamo della 
Corte dei Conti, che naturalmente il nostro Segretario Comunale ha in maniera ineccepibile 
citato per intero, quindi, è stato molto corretto nella sua diciamo funzione, rileva anche la, 
chiamiamola per quanto riguarda appunto il 2019, questa scarsa efficacia nel recupero delle 
evasioni tributarie, eccetera. Io ricordo bene, e credo che se lo ricordi anche il Dottor Piazza, 
come molto spesso ci troviamo alla fine dell'anno solare, nell'ultima variazione al bilancio, e ci 
troviamo anche quest'anno, per fortuna anche con un buon lavoro dell'ufficio competente, 
un'entrata, per fortuna mi viene da dire, anche importante di riscossioni di tributi che non 
sono... che dovevano arrivare nei tempi dovuti. E, in passato, avevo anche ipotizzato 
all'Assessore Piazza, e lo ricordo bene, come magari, ho detto: non è che nel bilancio di 
previsione siamo stati un attimino più cauti e poi ci ritroviamo invece magari con una 
maggiore disponibilità? Però il richiamo e la percentuale che sostanzialmente prima il Dottor 
Sparacio ha dichiarato, quella che il Comune di Mestrino comunque orientativamente è sul 
50-51% di riscossione dei tributi, al di là del richiamo, che non è quello che mi preoccupa, mi 
preoccupa il fatto che c'è un 49% della popolazione che non versa il tributo all'Ente e a chi di 
dovere. Questa è la mia preoccupazione. Quindi, qual è anche il nostro investimento politico e 
di azione per andare a vedere i motivi per cui non riscuotiamo quanto dovuto? No, vedo già un 
cenno. Però è sintomatico, perché io dovrei pensare di lavorare con quello che è un'entrata. 
Va bene. Io continuo ad essere di un pensiero che negli anni... D'accordo. Io continuo ad essere 
personalmente, poi anche i colleghi quando ci confrontiamo potranno avere sensibilità 
diverse, ci troviamo in una situazione, in una condizione generale che se non avremo 
veramente una ripresa economica a livello globale, e conseguenza anche nel nostro paese 
diciamo e anche nella nostra umilissima piccola società e comunità di Mestrino, sarà 
veramente preoccupante continuare ad amministrare in una direzione dove naturalmente 
amministrare la Cosa Pubblica con maggiore cautela, con più parsimonia, sostenendo 
maggiormente, oltre a quello che magari già questa sera vediamo, famiglie e imprese, con 
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maggiore efficacia. Faccio l'esempio concreto. Il buono alimentare post pandemia o il caro 
energia, chiamiamoli così, ora sono solo, li chiamo, titoli. Ma non da addebitare a voi, di una 
situazione sociale molto più complessa che ad oggi nessuno, e chiaramente non chiedo al mio 
Sindaco e alla mia Amministrazione di trovare una soluzione, ma nessuno è riuscito 
efficacemente a trovare una soluzione o a contrastare. Allora, nella mia veramente umiltà e 
piccola presenza in questo Comune, quale rappresentante anche dei cittadini che mi hanno 
votato ma che hanno votato anche i colleghi Consiglieri, per quale motivo nelle variazioni al 
bilancio non troviamo azioni diciamo più efficaci di una sostenibilità al sociale, oltre a quello 
che abbiamo fatto qua? Altre volte abbiamo utilizzato il termine coraggio. E vabbè, siamo di 
altri... Forse parliamo altre lingue. Noi siamo sempre del parere che il territorio va tutelato, 
siamo del parere che c'erano le condizioni perché il Comune da un po' di anni, grazie anche a 
una buona amministrazione e un'attenta diciamo, appunto, attenzione ai conti, registra che 
c'è la possibilità di accedere a dei mutui e affrontare le opere pubbliche con risorse, tra 
virgolette, che liberavano naturalmente risorse sia in parte corrente e dopo anche potevano 
essere utilizzate per altre finalità, abbiamo questo tipo di pensiero. Va bene. Assessore... Non 
si può, va bene. Lei richiamerà, farà la sua morale, richiamerà il sottoscritto a maggiore 
attenzione. Io la ringrazio comunque. Ringrazio anche per la sua professionalità in sede di 
Capigruppo. 

 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Grazie, Consigliere Gottardo. Prego. Volevi...? Allora, risponde l'Assessore Piazza. 
 

 ALBERTO PIAZZA 
Assessore 

Le risorse intanto non sono insufficienti e la prossima Amministrazione, noi ci assumiamo la 
responsabilità se saremo noi, ma vi posso assicurare che se sarete voi sarete felici di trovare il 
bilancio che vi lasciamo, perché comunque sia €525.000 è sicuramente un importo 
importante, non lo nascondiamo che anche noi ci siamo trovati in difficoltà. E' chiaro che 
stiamo parlando di 2023 e noi lo sappiamo benissimo che non è che noi finanziamo oggi con 
mutui opere del 23 perché poi se c'è avanzo il mutuo non si fa, eccetera eccetera. Quindi, noi 
dovevamo tecnicamente finanziare questo aumento, tecnicamente l'abbiamo finanziato, poi il 
2023 molto probabilmente questi €525.000 li vedrà non tanto presi da quel capitolo, dove 
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adesso straordinariamente li abbiam presi, ma molto probabilmente sarà avanzo. Non ce 
l'abbiamo oggi da poter mettere lì, di conseguenza è esclusivamente una cosa tecnica. Primo. 
Secondo. Noi che abbiamo fatto alienazioni a spot perché avevamo risorse insufficienti, non 
mi risulta che abbiamo fatto alienazioni a spot, questa Amministrazione non ha alienato nulla. 
Poi, il discorso della scarsa efficacia dell'evasione tributaria, attenzione. Quando parliamo di 
51% significa che il 49% dei cittadini non paga? No. No. Perché se io avessi un'evasione di 
€100.000, ok, di due soli cittadini però uno ne ha €99.000 e uno ne ha €1.000, €1.000 paga, 
io ho una efficacia di incasso dell'evasione dell'1%. Quindi, non è che il 51% paga e l'altro 49% 
dei cittadini non paga, sennò (parola incomprensibile) dentro in cassa. Ok? L'incidenza. E come 
vi ho detto in Capigruppo, noi abbiamo il problema che sono da diversi anni che andiamo 
avanti con due contenziosi importantissimi a livello numerico che, se incassassimo quelli, la 
nostra percentuale di recupero dell'evasione arriverebbe al 90%. Quindi, noi non abbiamo una 
grossa evasione, il problema è che la nostra evasione è concentrata su due cause che vanno 
avanti da una montagna di anni e che sono importanti a livello numerico. Quindi, non è vero 
che il 49% non paga. Noi dovremmo in qualche modo amministrare con un po' di più cautela e 
parsimonia. Perché? Non ci stiamo indebitando, stiamo utilizzando i soldi per fare sia 
investimenti sia tutto ciò che abbiamo in spesa corrente, non ne avanziamo nulla e diamo 
servizi, anche gli investimenti servono a erogare ulteriori servizi. Non so se... Sembra quasi sia 
paura che stiamo facendo troppo bene. Non riesco a capire. Cioè, riusciamo a non indebitare il 
Comune, a far funzionare tutti i servizi, a erogare contributi in tutti i modi, non abbiamo 
aumenti delle spese nei confronti dei cittadini, abbiamo l'IMU e la ex TASI che sono ferme da 
una vita, rispetto agli altri Comuni avevamo già fatto notare che se noi avessimo le aliquote 
mediamente applicate negli altri Comuni avremmo minimo minimo oltre €500.000 in più in 
cassa all'anno. Mi sembra che la nostra cautela e parsimonia stia dando dei buonissimi frutti, 
quindi... Il sostegno sociale. Santo cielo. Quasi tutto ciò che spendiamo lo spediamo nel 
sociale. Adesso, per carità, io penso che ben più di metà del bilancio va sul sociale, operazioni 
a sostegno del sociale mi sembra che ne sia state fatte un'infinità, è quasi innegabile. Per 
carità, che politicamente la possiamo pensare in maniera diversa va bene, però perlomeno 
insomma le osservazioni cerchiamo di condensarle in qualcosa di un po' più realistico. Cioè, 
non diciamo che il 49% della popolazione non paga, non diciamo che sostanzialmente 
andiamo a togliere dei contributi da un intervento straordinario di consolidamento statico ex 
Municipio anno 23 quando si sa benissimo che questi €500.000 su milioni di investimento 
che abbiamo fatto, sì, saranno pesanti ma non così tanto. Sì, come lei ha detto, anche lei 
probabilmente avrebbe fatto gran parte di queste scelte. Ecco, noi le abbiamo fatte. 
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 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Grazie, Assessore Piazza. Un attimo, il Sindaco. 
 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Sì, grazie Assessore. Grazie, Consiglieri. Volevo condividere un po' un pensiero. Intanto, 
ringrazio il Consigliere Gottardo perché condivido un aspetto: sicuramente i tempi dei lavori 
sono fastidiosi anche per noi, lo dico chiaramente, perché non è colpa di nessuno. Adesso, 
detto tra noi, non metteteci malizia, ovvio che voi dovete fare la vostra parte, quindi, la 
malizia ce la mettete, ma se fosse stato per noi, qui presenti, testimoni anche alcune sfuriate 
qui in ufficio, i lavori sarebbero partiti prima. Però abbiamo avuto una pandemia e, ripeto, gli 
altri Comuni si sono bloccati, noi abbiamo rallentato ma non abbiamo bloccato. Dobbiamo far 
conto, e mi piacerebbe che vi rendeste conto di cosa vuol dire interagire con gli Enti 
sovracomunali, e sto parlando Enel, Rete 2 Gas e via dicendo, i ritardi li abbiamo già notificati. 
E' per voi plausibile che passi un anno dal preliminare a un definitivo perché Enel si prende la 
briga in 12 mesi di dire che il tubo che loro ci hanno segnalato di mettere in progetto, 
mandato su il progetto, sì, ok, c'è il tubo. Ok, va bene. 12 mesi. Enel uguale, Telecom uguale. 
Allora, su certe opere certo, voi dovete fare la vostra parte, ma noi abbiamo le spiegazioni 
sulla vostra parte, sulle critiche. Cioè, se noi volevamo fare la pista ciclabile noi l'avremmo 
fatta, noi stiamo parlando di una messa in sicurezza di una strada, non stiamo facendo la 
pista ciclabile come l'abbiamo sognata tutti. La pista ciclabile con i numeri non si sostengono, 
non è sostenibile ed è attaccabile da tutti. Da noi. Io lo dico pubblicamente in giro, l'ho detto 
anche ai cittadini di Arlesega e di Lissaro, se fosse stato per la pista ciclabile politicamente, 
ma anche tecnicamente parlando, l'operazione non era sostenibile. Motivo, forse, per cui non 
è stata fatta per 30 anni. Io ci metto il tecnico, poi la volontà non c'è mai stata. Né chi... Né né 
né, non faccio nomi di nessuno. Il problema è che abbiamo una strada che sta cedendo, siamo 
intervenuti in due interventi successivi dove ci si è resi conto che la strada stava facendo: di 
conseguenza, noi stiamo recuperando la strada. Recuperando la strada, dobbiamo prendere 
in mano i sottoservizi, tutti, che in questo momento sono quelli che ci ritardano gli interventi. 
Quindi, non è una cosa politica, facciamo finire prima... Perché la nostra idea, la mia in 
sostanza, andate a chiedere a tutti, è che io su quella pista ciclabile prima della fine del 
mandato ci volevo camminare. Ma perché? Perché giustamente non volevo lasciare, né io né 
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la mia squadra, al prossimo Sindaco, se non dovessimo essere noi, l'incombenza di portare 
avanti un progetto, seppur condiviso, ma che era nato da un'altra Amministrazione. Questa è 
completamente condivisibile, il problema è che bisogna anche essere umanamente obiettivi, 
al di là della campagna politica e della malizia politica, che questi sono i fatti. I ritardi, poi, sono 
anche dovuti che siamo... Anche oggi i numeri aumentano: 12% di inflazione e i materiali, poi 
con tutta la storia della guerra e via dicendo, aumentano. Non solo la benzina. Un cappotto 
per chi fa 110 è passato da €8 a €40, cappotto termico polistirolo. La cosa assurda è l'altro 
giorno con l'Assessore Tombolato ci siamo incavolati perché ci fanno a pagare... Il Consorzio 
ha aumentato il costo del sasso. Rendiamoci conto. Il sasso, la pietra che si prende da un 
fosso e si mette in un altro fosso. E' aumentato il costo. Va bene, aumentami il carico della 
benzina... Quindi, condivisione totale su questo aspetto. Il nostro obiettivo è portare avanti 
coscientemente con le giuste coperture. Perché state tranquilli che questa Amministrazione, 
seppur sognante e concreta, però mi permetta di dire perché in realtà i sogni li abbiamo anche 
concretizzati e li stiamo mettendo a terra tutti, ma la garanzia è che il prossimo Sindaco, se 
non sono io e non siamo noi, avrà tutte le coperture di garanzie, non con mutui ma con 
garanzie. Anche lo stesso Municipio è solo un giochetto quello che vedete nel bilancio, noi 
dobbiamo coprire in questo momento una cosa per farla andare avanti, perché lo Stato indica 
questo. Però non è che il Municipio sia passato in secondo piano, l'ex Municipio. Anzi. Stiamo 
prendendo altre vie di progettazione e di interazione che porteranno al sostentamento di 
quell'investimento, senza pesare sul nostro portafoglio. Ovvio che siamo, comunque 
parlando... Mi spiace dirlo, io sono Sindaco fino, spero, fino al 30 di maggio, quindi, non stiamo 
consegnando le chiavi del Municipio in questo momento, ne parliamo il 30 di maggio. 
Comunque, condivido pienamente. Per quanto riguarda il sociale, permettetemi di dire che è 
una... Non è vero, non è assolutamente vero. Perché sennò il bando centri estivi, finanziato 
con €17.000 con bando approvato a giugno da tutti, l'abbiamo aumentato a quasi €50.000 
per soddisfare tutte le famiglie. E ci sono famiglie che prenderanno il 60% della spesa 
sostenuta. C'è gente che ha speso €1.200 e riceverà €800 a Natale. Non a Natale, adesso. 
224 famiglie. Il buono mensa. Certo, l'abbiamo calmierato e adesso uscirà un bando a 
sostegno delle famiglie. I €30.000 che avete sentito prima per il bando sono soldi nostri, non 
sono soldi dello Stato. Quindi, in realtà, stiamo dicendo che in una variazione di X centinaia di 
migliaia di euro ci sono una bella botta di contributi. La palestra uguale. La palestra anche lì la 
copertura c'è, il problema è che hanno dovuto aumentare, inflazione materiali, primo bando 
andato a vuoto. Ed è stata una fortuna, perché Rubano insegna: un bando assegnato poi 
bloccato per 6-7 mesi per rifarlo, perché l'azienda che l'aveva preso s'è bloccata. O aumenti la 
quota a disposizione economica oppure loro abbandonano. Tencarola è l'esempio apocalittico, 
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apocalittico. Allora è meglio che non si presentino. Vabbè, noi a denti stretti aumentiamo, 
facciamo il bando e via dicendo, troviamo le economie, però è un'operazione che va a termine. 
Anche lì, anche lì sognavamo di andare a giocare a pallavolo, dentro a vedere i bambini 
giocare: probabilmente arriveremo al grezzo, ma con la certezza che, chi prenderà in mano 
dopo, avrà tutte le coperture necessarie economiche per portarlo a termine, e anche l'onore di 
poterla inaugurare. Credo che siano tutti contenti di questo, no? Cioè, dico credo che sia una... 
L'importante è non avere debiti, non accumulare, e di questo noi abbiamo sempre lavorato. 
Non abbiamo alienato niente, non abbiamo pagato vendendo cose del Comune, non abbiamo 
fatto niente di questo. Se lo faremo, lo faremo per un principio cardine. Adesso l'alienazione 
dell'ultimo pezzo di terra per recuperare l'ex sede municipale credo che siamo tutti d'accordo 
che è una cosa fatta, cioè che è da fare. Non è da fare invece alienare un pezzo di terra per 
pagare un debito. Ci siamo capiti? Quindi, ringrazio e condivido pienamente l'osservazione, 
che fa incavolare più noi, e anche me, per i ritardi, ma sono tecnici purtroppo. Tecnici. 

 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Grazie, Sindaco. Prego, Provenzano. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
Movimento 5 Stelle 

Grazie, Presidente. Di nuovo buonasera a tutti. Beh, prendere la parola dopo questi interventi 
è chiaramente una situazione un attimino difficile, permettetemi di manifestare questo 
modus operandi che mette in difficoltà. Per fortuna io non mi preparo mai le risposte, vede 
Segretario, è meglio non avere già le risposte o comunque le domande impostate perché si 
arricchisce dalla conversazione anche determinate valutazioni. Non discuto gli aspetti tecnici 
perché dal mio punto di vista, in sede di Capigruppo, tutti i, chiamiamole così, passaggi tecnici 
sono stati chiariti e anche quelli implicitamente legati agli aspetti politici che sottendono 
questi passaggi tecnici. È chiaro che però, come lo stesso Sindaco prima ha ribadito, stiamo 
parlando di un periodo economico che veramente è schizofrenico, passatemi il termine. Nel 
senso che stiamo assistendo a un aumento dei prezzi veramente fuori da quello che è il 
mercato ordinario di qualsiasi tipo di attività costruttiva in generale. E anche delle aziende, mi 
permetto di dire, perché chiaramente si sono velocemente adeguate a quelli che sono stati i 
costi e i prezzari messi a disposizione dallo Stato, chiaramente. Rimane però un dato 
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oggettivo, che nessuno di noi qui vuole mettere in discussione: l'aumento è tanto, l'opera è 
tanta. Io vorrei avere la certezza che quanto detto fino adesso non si verifichi poi nel prossimo 
futuro, perché alcune realtà che sono vicine a noi, in questo momento, soffrono di questo tipo 
di problematica e non hanno questa visione a breve termine che la situazione ritorni nei range 
di normalità di quelli che erano i mercati dell'edilizia e dell'urbanistica, precedente al Covid ma 
precedente a tutta questa situazione politica che c'è. Poi i fatti recenti dell'ultima... Dello 
sconfinamento del bombardamento della Polonia, perdonatemi, anche quello in questo 
momento mi lascia un attimo perplessa. Però, al di là di queste cose che riguardano la politica 
internazionale e non la nostra locale, rimane un impegno e una somma importante, una 
somma che già in precedenza, nel precedente Consiglio, nella precedente variazione, io stessa 
avevo votato a sfavore proprio perché importante, proprio perché ancora i lavori non sono 
iniziati e gli aumenti spesso non sono solo legati alle previsioni dei lavori che verranno 
effettuati, sono aumenti che si possono verificare anche in fase d'opera. L'esperienza di chi è 
più avvezzo di me nel campo insegna che spesso non è solo quello che si vede il problema da 
risolvere, possono esserci dei sottesi problemi che vanno ad aggiungersi e, quindi, avere un 
costo ulteriore, perché purtroppo una volta che si apre una strada voi mi insegnate che non è 
detto che trovo subito il punto di rottura, e non è detto che è un punto di rottura, potrebbero 
essercene altri. Quindi, mettere in previsione anche questo tipo di rischio non è da poco. 
Questo per quanto riguarda le mie valutazioni. Politicamente, come vi ho ribadito prima, 
questo tipo di intervento era costoso già all'inizio e lo diventa ancora di più adesso. Al di là dei 
tecnicismi dello spostamento dei capitali, eccetera, sicuramente una cifra così importante 
all'interno di un pacchetto di spese che sono state preventivate fa arrossire. È chiaro che, se 
guardiamo i numeri, cioè, €525.000 rispetto a un contributo del tipo di €30.000 c'è un grosso 
divario. I numeri, sto guardando solo i numeri, non voglio dire il perché, il per come e il per 
quando perché l'avete già spiegato ampiamente e discusso ampiamente. Quella cifra resta 
una cifra ancora indicativa, e lo ribadisco, perché nessuno qui dentro può dire: sarà quella la 
cifra finale. Ok? E con questo, concludo il mio intervento. 

 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Grazie, Provenzano. Ci sono altri interventi? Prego, Segretario. 
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 GIUSEPPE SPARACIO 
Segretario Generale 

Io una cosa banale. Semplicemente dobbiamo rettificare un punto della proposta perché c'era 
riportato tra le spese di investimento dell'esercizio 2023 €750.000... Sì sì, ma, ecco, va fatto 
formalmente, quindi, lo votiamo un attimo. 

 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Allora, per la rettifica, come ha spiegato l'Assessore Piazza prima e il Segretario adesso. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? Unanimità. Si approva. 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

Dichiarazione di voto? 
 

 MARIO FIORINDO 
Vicesindaco 

La lista di maggioranza vota a favore. 
 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Gottardo, prego. Schiaccia il pulsante. 
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 NICOLA GOTTARDO 
Lista Civica Fare Comune Bano Sindaco 

Credo che ci siano state poche occasioni in cui da questi banchi sia uscita, diciamo, un voto 
favorevole, diciamo, a una variazione di bilancio. Se ci sono state quelle volte che abbiamo 
sostenuto una variazione di bilancio perché c'erano aspetti tecnici oppure appunto di piena 
condivisione un attimino di quella che poteva essere l'azione economica, anche in questo caso 
non è che siamo, diciamo, provati di non vedere qualcosa che non si realizza. Noi siamo 
convinti che ci siano tutte le condizioni per favorire la crescita del nostro paese e la crescita 
del nostro paese avviene solo attraverso la realizzazione di servizi, servizi al cittadino, 
attraverso opere pubbliche, ma anche attraverso, diciamo, politiche sociali. Quello che a noi 
interessa rilevare sempre è che dovremmo tra virgolette impegnarci maggiormente ancora 
una volta, di più. Ma è un di più per dire: non basta solo questo, è l'accento che non basta, non 
che è sbagliato. Non basta. Votiamo a favore questa variazione al bilancio perché l'opera 
pubblica in primis, e altri contenuti di questa variazione del bilancio, meritano assolutamente 
il nostro apporto. 

 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Prego, Provenzano. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
Movimento 5 Stelle 

Io invece dissento dall'opinione del collega e, come ho fatto già in precedenza, voto a sfavore, 
contraria. 

 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? 13. Contrari? Provenzano. Astenuti? Nessuno. 
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 VOTAZIONE 

Immediata eseguibilità. Favorevoli? 13. Contrari? 1, Provenzano. Astenuti? Nessuno. Si approva. 
 

5 Punto 5 ODG  
APPROVAZIONE MODIFICHE AL REGOLAMENTO DI 
CONSIGLIO COMUNALE. 

Passiamo al punto successivo, numero 5: "Approvazione modifiche al Regolamento del 
Consiglio Comunale". 

 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

A riguardo, c'era anche una comunicazione e una richiesta arrivata dal... Ecco, lascio la parola 
al Segretario per questi punti che sono stati chiesti da Moracchiato e Provenzano. 

 

 GIUSEPPE SPARACIO 
Segretario Generale 

Si, ringrazio della comunicazione. E' pervenuta in data odierna via PEC. Erano due richieste: la 
prima, diciamo, giusta e ringrazio perché l'abbiamo dimenticata come Ufficio Segreteria. Ci 
siamo dimenticati che la Commissione Consiliare Statuto e Regolamenti si è riunita anche il 4 
novembre come ultima data. Per cui, anche qua vi chiedo un rapido voto per aggiungere nella 
proposta di delibera anche la seduta del 4 novembre. 

 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Sì, esatto. Esatto. Allora, ripetiamo. 
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 GIUSEPPE SPARACIO 
Segretario Generale 

Le due proposte di rettifica sono la rettifica invece della data del 24 la data del 25 e 
aggiungere la data del 4 novembre come data di incontro della Commissione Statuto e 
Regolamenti. Quindi, voto. 

 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? 14. Contrari? Nessuno. Astenuti? Nessuno. 
 

 GIUSEPPE SPARACIO 
Segretario Generale 

Grazie. La seconda richiesta invece non mi trova di favorevole, nel senso che riguarda 
l'allegato al Regolamento del Consiglio che è l'informativa. Di fatto, perché non mi trova 
favorevole? Semplicemente che questo qua è uno schema di informativa che noi poniamo 
allegata al Regolamento del Consiglio Comunale. Quando questo schema verrà poi inviato ai 
Consiglieri o a coloro a cui verrà inviata l'informativa, sarà completa di tutti i dati compreso il 
dato del D.P.O., che, fra l'altro, è lo Studio Cavaggioni e, fra l'altro, è in scadenza al 31 
dicembre 2022. Ecco perché di solito abbiamo lasciato la parte, diciamo, da completare e 
ritengo, perché il Regolamento del Consiglio Comunale è fatto per durare nel tempo, quindi, 
quando cambierà magari lo studio, magari già dal primo gennaio 2023, effettivamente io 
quando utilizzerò questa informativa la dovrò completare con tutti i dati. Quindi, quando 
utilizzerò l'informativa, non solo ci sarà la delibera del Consiglio Comunale che l'ha approvata, 
ma sarà completa del Responsabile del Data Protector, il D.P.O., che attualmente, ripeto, è lo 
Studio Cavaggioni di Verona e in scadenza al 31 dicembre. Per cui, diciamo, per me è corretto 
che non ci siano dati. Ecco, solo questo. 

 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Grazie, Segretario. La Commissione, come avete sentito, si è riunita tre volte. Ha discusso le 
varie esigenze di modifica e di cambiamento, ci sono stati diversi punti, soprattutto anche 
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l'inserimento dell'articolo 3-bis sui criteri di funzionamento e svolgimento del Consiglio in 
videoconferenza, teleconferenza o altra modalità telematica, oltre ad altri punti che sono stati 
aggiornati o modificati, come sull'articolo 10, validità apertura delle sedute, l'articolo 14, 
comportamento del pubblico. Ma senza stare qui a nominare tutti gli articoli che sono stati 
toccati, ecco, chiedo se ci sono interventi a riguardo, visto anche il lavoro effettuato in 
Commissione che ha rilevato l'esigenza di alcune modifiche, ha concordato anche 
l'inserimento di ulteriori modifiche e ora andiamo ad approvare. Prego, Moracchiato. 

 

 ELISABETTA MORACCHIATO 
Lista Civica Fare Comune Bano Sindaco 

Grazie, Signor Presidente. Buonasera colleghi Consiglieri e Signor Sindaco buonasera. 
Innanzitutto, ringrazio della spiegazione il Segretario Comunale. Nell'ultimo incontro della 
Commissione si era detto: faremo riempire l'informativa agli uffici e, quindi, la richiesta di fill 
in the blanks, cioè di riempire gli spazietti, era semplicemente legata al fatto che eravamo 
convinti in Commissione che dovesse andare completata al momento della votazione. 
Capisco adesso i motivi, e ok. Non lo sapevamo. Mi viene da dire finalmente, nel senso che la 
disciplina del Consiglio Comunale da remoto in videoconferenza è una cosa che avevamo 
chiesto già dal 2020, se non ricordo male, e, quindi, è stato un lavoro che ha visto impegnati 
tutti in maniera molto efficace e produttiva. Di questo ringrazio sempre i colleghi, intanto il 
lavoro degli uffici e poi i colleghi della Commissione con cui abbiamo lavorato e ci siamo 
confrontati. L'unico piccolo particolare che ci dispiace è il fatto che in sede di Commissione si 
era parlato di permettere ai cittadini di vedere in diretta il Consiglio Comunale. Sembrava ci 
fossero degli ostacoli principalmente di due tipologie, cioè tecnici e sulla gestione della 
privacy, quindi, la protezione dei dati, tutto questo Gdpr, eccetera. Poi in realtà, da una verifica 
fatta anche dal Consigliere Callegarin, alla fine erano questioni di tipo organizzativo superabili. 
Però, appunto, ci ha comunicato con una mail che la pratica della trasmissione in diretta non 
verrà introdotta in accordo con la Giunta e il Sindaco in favore della ripresa degli incontri in 
presenza. Allora, comprendiamo che è una posizione di questa Giunta e di questo Sindaco che 
non condividiamo perché riteniamo che l'una opzione non escluda l'altra, anzi, consenta 
magari a chi, per questioni di salute, di organizzazione, di logistica, di mille cose, ha difficoltà a 
venire in presenza, può seguire comunque il Consiglio in altro modo. Prendiamo atto di questa 
cosa anche se, insomma, con un po' di malincuore. Siamo contenti, comunque, del risultato a 
cui siamo arrivati. Crediamo di aver fatto un discreto lavoro. 

 



 

Comune di 
Mestrino 

Consiglio Comunale del 16 novembre 2022 del 16 novembre 2022 
Punto 5 ODG  

APPROVAZIONE MODIFICHE AL REGOLAMENTO DI CONSIGLIO 
COMUNALE.  

COMUNE DI MESTRINO 
 
 
 

29 

 
 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Grazie, Moracchiato. Prego, Provenzano. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
Movimento 5 Stelle 

Eccomi. Intanto anch'io mi unisco ai ringraziamenti della collega Moracchiato perché ho 
sempre ritenuto il luogo della Commissione Statuto e Regolamenti uno degli ambienti migliori 
dove avvengono le discussioni in maniera abbastanza argomentata e si rimane sempre sul 
pezzo del tema che viene riproposto. Come la collega Moracchiato, anch'io mi dispiaccio della 
scelta però porto all'attenzione di tutti un commento che lo stesso Assessore Piazza ci ha 
fatto in corso di Capigruppo in merito alla digitalizzazione di quelle che sono le procedure e di 
quanta, diciamo, resistenza c'è da parte dei nostri impiegati comunali a fare questo ulteriore 
passaggio, che è sicuramente impegnativo per chi non è un nativo digitale, insomma, 
riconosciamo questo limite. Ecco, probabilmente il Comune si assomiglia in tutti i suoi aspetti, 
sia amministrativi che di dipendenti mi viene da dire, perché alcuni passaggi come dello 
streaming sono ad oggi a tutti gli effetti garantiti e non hanno nulla di che preoccupare chi 
partecipa in sede di Consiglio. Credo che la videoregistrazione dello stesso Consiglio 
Comunale e la ritrasmissione dello stesso sulla piattaforma del Comune comunque è prova 
provante di quella che è la discussione, di quello che le persone dicono nel corso del Consiglio 
e, di conseguenza, come sempre facciamo ogni volta che ci sediamo in questa sala, ci 
assumiamo le responsabilità di quello che diciamo. Certo mi sento, e mi permetta Signor 
Sindaco di tirarle le orecchie, su quella parolina detta due volte prima durante il suo intervento 
perché non è diciamo... Vedo che il Segretario sorride e capisce che cosa sto dicendo. Certo, se 
fossimo stati in streaming lei capisce bene che, insomma, il linguaggio a volte si nota. Io 
purtroppo vi ascolto, ve l'ho detto più volte, io non scrivo ma vi ascolto e questa cosa 
sicuramente dovremmo impararla, anche la gestione della comunicazione. Sì, sì, esatto. 
Confermo. Dico lo stesso. In questo caso, quindi, visti, e qui mi permetto di fare un plauso al 
lavoro fatto, visti i passi in avanti che queste nuove modifiche hanno portato al Regolamento, 
un piccolo passo per l'umanità e un grande passo per la comunità di Mestrino mi sento di dire, 
sempre meglio piuttosto che niente. Quindi, noi siamo per questo famoso piuttosto che è 
venuto. È chiaro che stiamo andando sì tutti nella stessa direzione ma siamo già nel 2022, 
quindi, bisogna darsi una svegliata. Ecco. Grazie, Presidente. 
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 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Grazie, Provenzano. 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

Dichiarazione di voto. 
 

 MARIO FIORINDO 
Vicesindaco 

Allora, la lista di maggioranza vota a favore. 
 

 NICOLA GOTTARDO 
Lista Civica Fare Comune Bano Sindaco 

"Fare Comune" vota a favore. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
Movimento 5 Stelle 

Anch'io con la mia lista voto a favore. 
 

 VOTAZIONE 

Favorevoli? Unanimità. 
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6 Punto 6 ODG  
APPROVAZIONE NUOVO REGOLAMENTO COMUNALE PER IL 
RICONOSCIMENTO ED IL CONFERIMENTO DI CIVICHE 
ONORIFICENZE E BENEMERENZE. 

Punto successivo, e ultimo: "Approvazione nuovo Regolamento Comunale per il 
riconoscimento e il conferimento di civiche onorificenze e benemerenze". 

 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Ecco, anche questo è stato trattato in Commissione Statuto e Regolamenti. Un nuovo 
Regolamento. Non avevamo mai affrontato questo argomento ed è stata anche una 
discussione piacevole mi sembra all'interno della Commissione, che ha valutato 
favorevolmente l'inserimento di questo nuovo Regolamento. Ci sono interventi? Prego, Dalla 
Libera. 

 

 ANTONIETTA DALLA LIBERA 
Lista Civica Fare Comune Bano Sindaco 

Grazie, Presidente. Non entro nel merito del Regolamento che i colleghi, su cui i colleghi 
hanno discusso, ma voglio fare alcune considerazioni più generali. Allora, da sempre, siamo 
un popolo che si è distinto per altruismo, solidarietà, senso di responsabilità nei confronti 
della collettività, ma anche grande laboriosità, capacità di fare impresa: in parole povere 
sappiamo lavorare sodo, impegnarci nel lavoro, nella scuola, in famiglia, nelle associazioni. 
Oggi però la situazione non è affatto facile. Come è stato ribadito più volte anche stasera, la 
pandemia ci ha concesso una tregua ma ci troviamo con una guerra in Europa e le sue terribili 
conseguenze, conseguenze economiche con aumenti dei costi dell'energia, inflazione, ma 
anche maggiori disuguaglianze, aumento della povertà con minaccia alla coesione sociale. 
Abbiamo bisogno di persone che sappiano mettersi in gioco, di progetti meritevoli, di 
rafforzare la solidarietà senza la quale non c'è comunità. Per questo riteniamo importante il 
conferimento di cittadinanza onoraria delle civiche benemerenze e onorificenze come un 
momento che rafforza la comunità e porta fiducia e speranza anche in tempi difficili. Queste 
non sono un premio perché il premio ognuno è aver svolto bene il proprio compito, ma è 
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riconoscimento e ringraziamento da parte dell'Amministrazione, del Consiglio Comunale e di 
tutti i cittadini verso coloro che danno qualcosa in più, che si fanno carico dei bisogni degli 
altri, che coraggiosamente fanno impresa e di coloro che sono stimolo ed esempio per i nostri 
giovani e per i loro risultati nello sport e nelle arti. Noi speriamo che riconoscere impegno e 
meriti dei nostri cittadini sia anche per il Consiglio Comunale un momento positivo di coesione 
e superamento di tutte le appartenenze e divergenze. Grazie. 

 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Grazie, Consigliere Dalla Libera. Altri interventi? Prego, Provenzano. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
Movimento 5 Stelle 

Sì. Solo per dire due parole. Inserire questo tipo di Regolamento all'interno del funzionamento 
di quello che è il sistema amministrativo di un Comune e di un territorio dà una grossa lezione 
ai nostri giovani, soprattutto perché il dire grazie a qualcuno perché si è prestato a fare 
qualcosa, perché ha avuto un'iniziativa, ha sicuramente una valenza molto motivante a 
perseguire quel tipo di strada. Quindi, da una parte non vi nascondo la mia sorpresa perché 
non credevo ci fosse questo tipo di documento da approvare, pensavo fosse una scelta 
dovuta alla sensibilità chiaramente degli amministratori di segnalare queste persone, 
dall'altra però mi sono resa conto di quanto spesso accade che noi amministratori siamo, 
diciamo così, distratti dalle nostre attività e veniamo attratti dalle indicazioni che i cittadini ci 
danno. Questo invece dà un grossissimo segnale, che anche l'Amministrazione è attenta ai 
cittadini, non solo nelle esigenze pratiche di tutti i giorni, nei servizi, nella scuola e quant'altro, 
è attenta anche a quello che fai: cioè, ci siamo anche noi, cioè stiamo vedendo che tu stai 
lavorando per il bene di tutti, a prescindere da questo bene, da come lo dimostri e per quale 
finalità lo stai perseguendo. Quindi, è un bel messaggio di attenzione reciproca: loro che ci 
controllano per come agiamo qui dentro ma, nello stesso tempo, noi li ringraziamo per quello 
che loro fanno fuori. Questa è una cosa, secondo me, che deve rimanere proprio a messaggio 
ai posteri. Grazie, Presidente. 
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 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Grazie, Consigliera Provenzano. Sindaco, prego. 
 

 MARCO AGOSTINI 
Sindaco 

Grazie. Grazie Presidente. Grazie ai Consiglieri Dalla Libera e Provenzano perché avete colto 
l'essenza di quello che è questa proposta che è stata fortemente voluta, non voglio darmi 
tutto il merito però in realtà l'ho proposta al gruppo di maggioranza e l'hanno totalmente 
acquisita. Parto da questo presupposto. Io credo che la responsabilità di un amministratore 
nel riconoscere il giusto fatto dal singolo è anche un modo per valorizzare il territorio, ma è 
anche un modo, come amministratore e amministratori, di valorizzare il grande compito che 
abbiamo avuto in qualsiasi forma e che abbiamo in qualsiasi forma sia fatta, sia nei ruoli che 
abbiamo anche in questo momento. Faccio un esempio che mi ha colpito dai primi giorni del 
mandato. Ho avuto la fortuna, e anche la sfortuna, di assistere a questo tipo di esperienza. 
Voi tutti avete visto che abbiamo, la prima cosa che abbiamo fatto è stato rinnovare gli 
ambienti interni, no? Perché io ritengo che un dipendente per lavorare bene, almeno deve per 
tentarci, deve anche avere un suo ambiente pulito ed adeguato. Cosa è successo? C'erano 
degli scatoloni, degli scatoloni, e uno scatolone era proprio dentro lo studio di quello che è lo 
studio della Giunta e del Sindaco e doveva andare al macero, scritto macero, discarica. La cosa 
che mi ha colpito è che, uscendo dalla studio, quel giorno, che ricorderò a vita, ho notato una 
forma strana dentro uno scatolone. Una forma che non era usuale dei tempi nostri. L'ho tirato 
fuori ed era l'involucro originale dello Stemma del Comune di Mestrino con dentro la 
pergamena e il documento master del 1929 firmato da Vittorio Emanuele III ed allora Primo 
Ministro Mussolini. Allora, quello stava andando.... Ho superato i 2 minuti. Diamone altri 3. 
Perché il Segretariato ha detto: devi parlare 2 minuti, non di più. Quello stava andando al 
macero ed era l'identità del Comune di Mestrino. Ora, partendo da quello, ho capito che non 
solo i documenti ma anche le persone che hanno lasciato la traccia nel passato, nel presente e 
nel futuro devono avere un loro valore. Stiamo facendo un'operazione che porterà alla 
visibilità anche del significato del valore di questi documenti ed è proprio e sarà anche il 
documento master del riconoscimento della benemerenza. Ecco, quello che io dico è. Ho 
voluto istituzionalizzare anche il documento, il registro delle benemerenze, che deve essere 
come la fascia anche il registro di protezione del Sindaco. Quando un Sindaco si insedia, deve 



 

Comune di 
Mestrino 

Consiglio Comunale del 16 novembre 2022 del 16 novembre 2022 
Punto 6 ODG  

APPROVAZIONE NUOVO REGOLAMENTO COMUNALE PER IL 
RICONOSCIMENTO ED IL CONFERIMENTO DI CIVICHE ONORIFICENZE E 

BENEMERENZE. 
 

COMUNE DI MESTRINO 
 
 
 

34 

 
 

averlo in mano: deve prenderne atto e deve proteggerlo, perché quella è la storia del Comune 
di Mestrino. Sono simboli? E' una simbologia? No, è un rispetto. Io custodisco quello che è la 
cittadinanza, riconosciuta da altri cittadini, come valore aggiunto. Ecco, questo però non deve 
essere inflazionato altrimenti perde il suo senso. Cioè, non muore il mondo se un anno non ci 
sono benemerenze da assegnare. È giusto proporle però in realtà è giusto anche calibrare le 
assegnazioni affinché diventi un valore veramente aggiunto. Ecco, quindi, ringrazio di averlo 
accettato. E' un punto sicuramente di congiunzione e di non discriminazione e di 
collaborazione all'interno del Consiglio Comunale e anche ad altri livelli. Quindi, potrebbe 
essere un punto su cui partire anche su altri aspetti. Grazie. 

 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Grazie, Sindaco Agostini. 
 

 DICHIARAZIONE DI VOTO 

Dichiarazione di voto. 
 

 MARIO FIORINDO 
Vicesindaco 

La lista di maggioranza vota a favore. 
 

 NICOLA GOTTARDO 
Lista Civica Fare Comune Bano Sindaco 

"Fare Comune" a favore. 
 

 MANUELA PROVENZANO 
Movimento 5 Stelle 

Sempre la mia lista vota sempre a favore. 
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 VOTAZIONE 

Favorevoli? Unanimità. Si approva. 
 

 FRANCESCO STEFANI 
Presidente del Consiglio 

Si conclude qui il nostro Consiglio Comunale. Abbiamo finito i punti all'ordine del giorno. 
Ringrazio tutti i Consiglieri e auguro a tutti una buona serata. 

 


